

México es el sexto país con mayor impunidad en crímenes contra periodistas

Por: Desinformémonos. 02/11/2017

México ocupa el sexto puesto entre las naciones con mayor impunidad en crímenes contra periodistas, con un aumento de 140 por ciento en todo el país los últimos diez años gracias a la “ausencia y debilidad” de las autoridades, señala el Índice Global de Impunidad 2017 realizado por el Comité para la Protección de Periodistas (CPJ, por sus siglas en inglés).

El informe indica que ni los funcionarios ni los grupos delictivos han sido castigados por las agresiones a los reporteros y miembros del gremio periodístico en México, a pesar de que el país se rige bajo el sistema “democrático” con un gobierno “estable” y sin vivir formalmente un “escenario de conflicto”.

De acuerdo con el CPJ, México es uno de los países “que se presentan como democracias, pero que han aparecido reiteradamente en el índice” debido a que la impunidad de las agresiones beneficia a las autoridades del gobierno.

“Los Estados que figuran en este índice no deben tolerar la impunidad un año tras otro, sino que deben tomar medidas enérgicas para abordar sus fracasos en la impartición de justicia”, expresó la autora del análisis y consultora del CPJ, Elisabeth Witchel.

Los asesinatos de periodistas perpetrados en México “con absoluta impunidad” en la última década posicionaron al país sólo por debajo de Somalia, Siria, Irak, Sudán del Sur y Filipinas, destaca el Índice.

El informe señala que las principales víctimas de agresiones son “periodistas locales que informaban sobre la delincuencia, la corrupción y la política en estados dominados por los carteles del narcotráfico”.

El Comité recordó que el presidente Enrique Peña Nieto se había comprometido a dar un “tratamiento prioritario” al combate contra la impunidad en las agresiones a los periodistas, sin embargo los casos de reporteros asesinados siguen al alza en el país.

Tan sólo en el sexenio de Peña Nieto, alrededor de 50 periodistas han sido asesinados en todo el país, lo que contribuyó a que en el 2016 México resultara la nación más mortífera para los integrantes del gremio, junto con Afganistán.

Por lo menos 12 periodistas han sido asesinados en el 2017 en México y, de acuerdo con la organización Artículo 19, cada 15.7 horas un reportero es atacado en el país.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía:angulosiete

Fecha de creación

2017/11/02